
 

 

 

油尖旺區議會 

社區建設委員會 

 

關關關關注注注注油尖旺油尖旺油尖旺油尖旺區區區區路路路路磚磚磚磚路路路路面面面面不不不不平平平平問問問問題題題題 

要要要要求求求求採採採採取取取取措措措措施施施施作作作作長長長長遠遠遠遠解解解解決決決決 

    

背景背景背景背景    

本港目前使用路磚鋪砌的行人路面積約為 1,930,000 平方米，約佔全港行人路

總面積的 27%，當中包括油尖旺區內多條街道。 

鋪上路磚的街道看來較美觀，維修相對亦較容易，不過本港降雨量甚多，導

致部份以地磚鋪砌的行人路沙土流失，令路磚失去承托致路面凹陷；此外亦有部

份路面因樹根生長致路磚移位，路面出現起伏。以上情況除令行人容易絆倒外，

亦對輪椅使用者造成不便。 

 

查詢及查詢及查詢及查詢及建議建議建議建議    

1. 部門過去一年收到多少宗涉及油尖旺區路磚路面不平的投訴？ 

2. 部門會否派人主動定期巡查有關路面的情況？內容與次數有多少？ 

3. 針對路磚路面容易移位凹陷的問題，部門有否研究改善方案，如更改施工方案

或改善路磚設計？  

4. 要求部門採取措施長遠解決以上問題，考慮針對油尖旺區以路磚鋪砌的行人路

路面作修補或重鋪工程。 

    

文件提呈文件提呈文件提呈文件提呈    

文件提呈 2014 年 10 月 16 日油尖旺區議會社區建設委員會討論，請路政署代

表出席回應。 

 

提呈人：    葉傲冬 陳少棠 鍾港武 楊子熙 

孔昭華 關秀玲 蔡少峰 劉柏祺 
2014 年 9 月 29 日  
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